

Fachhochschule St. Gallen kürt junge Leader

St. Gallen. – Die Studierenden der Bachelorstudiengänge Betriebsökonomie und Wirtschaftsinformatik der Fachhochschule (FHS) St. Gallen bearbeiten als Teil ihres Studiums im Auftrag der Wirtschaft Praxisprojekte.

Zum dritten Mal zeichnen die Wissenstransferstelle der FHS St. Gallen und ihre Partner am Montag, 22. September, die besten Arbeiten aus. Der als WTT-Event bekannt gewordene Anlass heisst neu WTT-Young Leader Award und findet zum ersten Mal in festlichem Rahmen in der Tonhalle St. Gallen statt.

60 Teams bewerben sich dieses Jahr um einen Award. In den Kategorien Marktforschung und Managementkonzeption sind je drei Preise zu gewinnen. (pd)

